
.J::J:"'¡¡;;¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡;;;¡¡=======================
, """""'!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!:::!:~~!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

¡Ya era
¿Llegará la HO

,
•

~•

por Pedro Román Orozco

en la torre de Valdepeñas).
El dinero, en definitiva, lo

aporta el pueblo ya que el dine
ro del Ayuntamiento es de todos,
la ventaja de hacerlo con fondos
municipales es que la aportación
de los vecínos es proporcional
a sus aportaciones a través de
impuestos o tasas.

Creo que no debe pasar más
tiempo sín oír nuestras campa
nadas anunciándonos las horas,
Manzanares ha dejado parado
su reloj dos años.

Que esto no sea síntoma de
que nos vamos quedando para
dos en otros aspectos. Por lo
tanto de una u otra forma, de
fiendo que ha llegado el momen
to de poner nuestro reloj en
marcha.

la obra de ia Junta
de Comunidades
(proyecto que se
había presentado
hace ocho años).
Ahora no da facili
dades para realizar
lo que él dice que
consiguió. No com
prendo.

Una vez empe
zada la obra y con
ios andamios pues
tos, pienso que es
el momento oportu
no, para contestar a
mi pregunta de:
¿Llegará la hora?, y
arreglar o sustituir
el reloj. Lleva dos
años parado (antes
de este paro definitivo causaba
muchos problemas para darle
cuerda y mantenerlo en hora) es
propiedad del Ayuntamiento, es
decir, de todo el pueblo de Man
zanares, y no se puede ni se
debe dejar pasar esta oportuni
dad.

Hay dos soluciones que creo
se pueden adoptar:

Primera, que el alcalde y su
grupo en sesión de Pleno o Co
misión de Gobierno aprueben
una partida con cargo al presu
puesto para su arreglo o reposi
ción, o

Segunda, que el pueblo a tra
vés de una suscripción popular
reponga el reloj, que según nos
informan costaría alrededor de
un millón de pesetas (es lo que
ha costado el que se ha puesto

Recién terminadas las fiestas
de Navidad y Reyes, veía des
cargar los andamios entre la
verja y la fachada principai de
la igiesia de La Asunción de
Nuestra Señora. Casi no podía
creerme que al fin se iba a pro
ceder al arreglo de nuestra to
rre. iVa era hora!

Pasaron los días y ia obra no
empezaba. Se colgó un cartel en
el que constaba que la obra se
hace con cargo a la Junta de
Comunidades de Castílla-La
Mancha, por la empresa HER
COSA, pero el Ayuntamiento no
permitía comenzar mientras no
solicitaran ia iicencia de obras
correspondiente y presentaran
el proyecto. La dirección de la
empresa no se lo explicaba. iEra
la primera vez que les ocurríal
No obstante presentaron la do
cumentación, y tenían que espe
rar a que la Comisión de Gobier
no aprobara el proyecto, esto
podía demorar la obra hasta el
31 de enero que se reunía pre
ceptivamente la Comísíón, este
dia pasó sin dar el visto bueno
para su ejecución porque a los
servicios técnicos no les había
dado tiempo informar. Cosa in
sólita, y actitud que no llego a
comprender del alcalde, pues
las adjudicaciones de obras se
hacen mediante presentación o
adaptándose al proyecto, y la
Iglesia según el acuerdo Iglesia
Estado está exenta de ímpues
tos por obras, aunque eso sí, el
alcalde se ha apuntado el tanto
de conseguir presupuesto para
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